

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Setelah melakukan pengujian hipotesis tentang pengaruh Sumber Daya Manusia, Sistem Informasi, dan Komitmen Organisasi terhadap Kesiapan Implementasi SAP berbasis akrual, maka dapat disimpulkan:

- a. Berdasarkan hasil uji secara bersama-sama (Uji F) variabel sumber daya manusia, sistem informasi, dan komitmen organisasi berpengaruh positif signifikan terhadap kesiapan implementasi SAP berbasis akrual yang telah diteliti di kantor Pemerintah Kabupaten Tangerang khususnya pada Dinas Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah dan Dinas Pendapatan Daerah.
- b. Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t), sumber daya manusia memperoleh hasil berpengaruh signifikan terhadap kesiapan implementasi SAP berbasis akrual kantor Pemerintah Kabupaten Tangerang khususnya pada Dinas Badan Pengelola Keuangan Dan Aset Daerah dan Dinas Pendapatan Daerah.
- c. Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t), sistem informasi memperoleh hasil tidak berpengaruh signifikan terhadap kesiapan implementasi SAP berbasis akrual kantor Pemerintah Kabupaten Tangerang khususnya pada Dinas Badan Pengelola Keuangan Dan Aset Daerah dan Dinas Pendapatan Daerah.
- d. Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t), komitmen organisasi memperoleh hasil tidak berpengaruh signifikan terhadap kesiapan implementasi SAP berbasis akrual kantor Pemerintah Kabupaten Tangerang khususnya pada Dinas Badan Pengelola Keuangan Dan Aset Daerah dan Dinas Pendapatan Daerah.

V.2 Saran

Berdasarkan penelitian atas kesiapan implementasi SAP berbasis akrual di Pemerintahan Kabupaten Tangerang, terdapat beberapa hal yang harus diperhatikan agar implementasi SAP 2010 dapat terlaksana dengan baik yaitu :

a. Pemerintah Daerah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat dalam memberikan masukan bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang dalam kesiapan implementasi SAP berbasis akrual dan penyusunan kebijakan dimasa yang akan datang.

b. Investor

Untuk memberikan informasi dan gambaran mengenai faktor-faktor (sumber daya manusia, sistem informasi, dan komitmen organisasi) yang mempengaruhi kesiapan implementasi SAP Berbasis Akrual di Kabupaten Tangerang.

c. Pihak Lain

Penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk penelitian selanjutnya dalam memasukan variabel lain (seperti: komunikasi, sarana prasaran, motivasi dan budaya) yang mempengaruhi kesiapan implementasi SAP berbasis akrual, untuk menghasilkan hasil penelitian yang lebih baik.

